

Départ d'Adrien Guillaud-Clapot

L'Hermitage, le 25/04/2025

Bonjour à toutes et à tous,

Après plus de cinq années passées au sein de FER MET ALU, Adrien va poursuivre son parcours professionnel dans une autre région.

Nous le remercions pour sa contribution et lui souhaitons beaucoup de réussite dans ses futurs projets.

Pour marquer cette étape, un pot de départ sera organisé **le mercredi 30 avril à 18h** dans nos locaux (à l'Hermitage).

Adrien quittera officiellement l'entreprise **le 6 mai**.

Nous espérons vous voir nombreux pour ce moment convivial.

Cordialement.

La direction

